

Komplettpaket für die IAA 2015

Besucher der Internationalen Automobil-Ausstellung im September in Frankfurt können sich ab sofort bis zum 14. Juli ein Komplettpaket sichern. Es umfasst eine Übernachtung in Frankfurt sowie Eintrittskarten für die IAA an zwei aufeinanderfolgenden Publikumstagen.

Je nach Kategorie gibt es das Fanpaket pro Person ab 79 Euro. Enthalten sind eine Übernachtung im Doppelzimmer, ein IAA-2-Tages-Ticket und weitere Extras. Es kann beim Veranstalter Ameropa-Reisen online unter www.ameropa.de/iaa, im Reisebüro oder Bahnhof gebucht werden. Zur Auswahl stehen mehr als 35 Frankfurter Hotels. Die Hin- und Rückfahrt mit der Bahn kann ab 38 Euro pro Person hinzugebucht werden.

Das Fan-Paket ist eine Gemeinschaftsaktion des Verbandes der Automobilindustrie (VDA) als Veranstalter der IAA mit der Frankfurt Hotel Alliance, einem Zusammenschluss von Hotels mit 11 500 Hotelzimmern, sowie Ameropa-Reisen und der Messe Frankfurt.

Die 66. IAA Pkw findet vom 17. bis 27. September 2015 in Frankfurt am Main statt. Vorgeschaltet sind zwei Pressetage (15./16. September 2015). Die IAA wird am 17. September 2015 von Bundeskanzlerin Angela Merkel eröffnet. (ampnet/jri)



IAA-Logo 2015.
